



MASUK DALAM BURSA BALON EXCO PSSI **CEO PSIM Ingin Berkontribusi di Nasional**

YOGYA (KR) - CEO PSIM Yogyakarta, Bima Sinung Widagdo, berkeinginan untuk berkontribusi terhadap sepakbola Indonesia serta berperan langsung dalam sistem sepakbola nasional. Untuk itulah dirinya masuk menjadi salah satu bakal calon anggota Executive Committee (Exco) PSSI untuk periode mendatang.



KR-Adhitya Asros

Bima Sinung Widagdo

Pada Kongres Luar Biasa (KLB) PSSI mendatang, Komite pemilihan telah menetapkan sebanyak 83 bakal calon anggota Exco yang satu di antaranya adalah CEO PSIM

Yogyakarta, Bima Sinung Widagdo. Kepada wartawan di Yogya, Rabu (18/1), Bima membenarkan jika dirinya turut mencalonkan diri sebagai balon Exco

PSSI periode mendatang. "Sebelumnya memang ada teman yang memanggulkan nama saya, tapi di samping itu saya juga sudah mendaftarkan diri. Untuk pencalonan tersebut, saya tanpa beban apa pun. Ini murni sejak awal keterlibatan saya di sepakbola. Sejak kali pertama itu saya sudah punya tujuan untuk turut berkontribusi kepada sepakbola di Indonesia," kata Bima.

Jika nantinya terpilih, Bima ingin Exco PSSI lebih kerap terlibat langsung dalam agenda-agenda yang berkaitan dengan

organisasi dan sepakbola nasional. Menurutnya, Exco harus lebih aktif terlibat langsung dalam sepakbola dan jangan hanya terlibat dalam keputusan politik yang terkadang tujuannya bukan untuk kepentingan sepakbola.

Meski saat ini, dengan posisinya menjadi CEO di sebuah klub sepakbola juga bisa memberikan kontribusi dalam persepakbolaan nasional, namun Bima menilai posisi Exco PSSI akan bisa memberikan kesempatan baginya untuk berkontribusi lebih luas. "Kalau di Exco akan

bisa lebih luas, mungkin caranya bisa jadi sama, tapi dampaknya bisa berbeda. Tapi karena saya ini tanpa beban, tidak terpilih pun tidak apa-apa," jelasnya.

Selain mencalonkan diri sebagai Exco PSSI, Bima Sinung juga menegaskan kalau PSIM akan memberikan dukungan penuh kepada bakal calon ketua umum Erick Thohir dan bakal calon wakil ketua umum Ratu Tisha. "Munculnya tokoh yang segar dan baru diharapkan benar-benar ada perubahan," tegasnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005